31/05/2010 EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE) 2 9 SOLIDARIDAD Y POBREZA 12,4x9,5 \$33.009

Solidaridad y pobreza

Señor Director:

Datos estadísticos sostienen que con un 1% del Producto Interno Bruto nuestro país puede lograr erradicar la pobreza que hoy afecta al 13.7% de la población. Es decir, con un 1% de colaboración entre todas las empresas del país, el gobierno y las familias, Chile podría sostener, con holgura y orgullo, que ningún chileno viviría indignamente. Seguramente, a nivel conceptual, para terminar con la pobreza a largo plazo se necesita mucho más que un 1% de lo nuestro. Surge la pregunta: ¿Hasta cuánto estamos dispuestos a entregar para terminar con la indignidad de muchos compatriotas, si ni siquiera hemos sido capaces de entregar ese 1% de lo nuestro?

Matías Godoy Mercado Estudiante de Ingeniería Comercial U. del Desarrollo Rut: 17.540.302-7